



UNAM sugiere seguir con uso de cubrebocas

Debido al repunte de casos en Europa, Estados Unidos y Canadá, la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) pidió a la población seguir utilizando cubrebocas en espacios cerrados, pese a la baja de contagios que existe en el país.

También sugirió ventilar de manera permanente lugares cerrados donde se realicen actividades (abrir puertas y ventanas), tener higiene individual (lavado de manos, uso de gel, estornudo de etiqueta) y limpieza de instalaciones.

A través de un comunicado, la Universidad Nacional exhortó a que, en caso de presentar síntomas relacionados al virus del SARS-CoV-2, evitar acudir a sitios de trabajo, estudio o esparcimiento, y suspender viajes, esto para reducir el riesgo de contagios; además indicó no automedicarse.

Entre otras sugerencias que hizo la universidad, fue la de completar el esquema de vacunación y aplicar los refuerzos que correspondan de acuerdo con la edad o condición de salud.

Las recomendaciones de la UNAM se emiten días después de que el Gobierno federal actualizara los lineamientos sobre el Covid-19, donde el uso de cubrebocas es opcional en espacios cerrados. /**MARCO FRAGOSO**